

**Sainte Thérèse des Andes
née Juanita Fernandez Solar
(1900-1920)**

[3]

Carmélite chilienne

« Dans l'oraison, **Notre Seigneur me montra comment il avait été broyé pour nous et comment il était devenu hostie. Il me dit que pour être hostie il fallait mourir à soi-même.** Une hostie doit crucifier sa pensée, rejetant tout ce qui n'est pas Dieu. Avoir toujours la pensée fixée sur lui, les désirs dirigés vers la gloire de Dieu et la sanctification de l'âme. Une hostie n'a pas de volonté propre, on la transporte où l'on veut. Une hostie ne voit pas, n'entend pas, ne communique pas avec l'extérieur, mais à l'intérieur. »



« Isabelita, contemple ta misère, tes faiblesses et tes infidélités. En un mot, méfie-toi de toi-même, mais ne reste pas dans ton néant ; monte jusqu'au CŒUR divin, jette-toi en lui et son amour miséricordieux te fortifiera. **Quand tu tombes, dis simplement au CŒUR de JESUS : 'Seigneur, n'as-tu pas oublié que je ne peux rien par moi-même ? Et tu ne m'as pas soutenue. Seigneur, tu es responsable de ce que je suis misérable parce que tu ne m'as pas donné ton secours.'** Ainsi on l'oblige. »

« Vivons dans le CŒUR de JESUS en contemplant le grand mystère de la Sainte Trinité, **de sorte que toutes nos louanges et nos adorations sortent du CŒUR de notre JESUS, perfectionnées et unies aux siennes.** »

« Je vous assure, petite maman, que je ressens une faim et une soif insatiable que les âmes cherchent Dieu. Qu'elles le cherchent non par crainte, mais dans une confiance illimitée en son divin Amour. **Quand une âme se livre ainsi, c'est JESUS qui fait tout** parce qu'il voit que cette âme est misérable et incapable de tout bien, et, **comme il la voit pleine de bonne volonté, et défiante d'elle-même, son CŒUR aimant s'émeut et il la prend en charge.** »

« **Notre Seigneur m'a dit d'agir toujours en m'unissant à lui.** »

« **Vivre en unité de pensée, en unité de sentiments, d'actions et, ainsi, le Père, en me regardant, trouvera l'image de son Fils.** Et l'Esprit Saint en voyant résider en moi le Père et le Fils, me fera son épouse et les trois Personnes viendront demeurer en moi.

Je dois contempler en mon âme JESUS crucifié. Je l'imiterai et je recevrai, au pied de la Croix, le Sang de mon JESUS, que je garderai en mon âme et que je dois communiquer aux âmes de mes proches afin qu'elles soient purifiées par le Sang de JESUS. »

« JESUS me demande d'être sainte. Que je fasse mon devoir avec perfection. Car **le devoir, m'a-t-il dit, c'est la Croix. Et sur la Croix il y a JESUS. Je veux être crucifiée.** »

